
  
Botucatu, 22 de junho de 2022.

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 370, aprovado na Sessão Ordinária de

06/06/2022, de autoria dos nobres Vereadores ALESSANDRA LUCCHESI DE

OLIVEIRA, ELIAS MARCELO SLEIMAN, ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA,

CLÁUDIA MARIA GABRIEL, LUIZ AURÉLIO PAGANI, através do qual solicitam: “a

possibilidade de renegociar os valores contratuais dos estagiários da Prefeitura

Municipal, atualizando-os, com a finalidade de promover a continuidade deste

convênio e, em reconhecimento ao importante trabalho desenvolvido por nossos

estagiários”, dizer o que segue:

Agradecemos o encaminhamento desta Casa de

Leis e, considerando a importância do solicitado, informamos que iremos realizar

estudos referentes a viabilidade orçamentária para tal renegociação.

      Aproveito Z Yoportunidade para apresentar

protestos de estima e considerg

Atenciosamente,        |Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação


